

Auf Maschine durch Odenwald und Spessart

Start in die Motorrad-Saison

Die Motorrad-Wanderer-Offenbach (MWO) eröffnen am Sonntag, 8. April, die Saison mit einer Tour durch den Odenwald und Spessart (ca. 240 Kilometer). Start ist um 8.30 Uhr (Treffen um 8.15 Uhr) am Kickers Stadion auf dem Parkplatz Bieberer Straße. Um die Mittagszeit wird in Flörsbachtal/Lohrhaupten eine Mittagspause eingelegt. Willkommen ist, wer Lust hat mitzufahren. Wichtig ist, so die Organisatoren, dass die Maschine

verkehrstüchtig und vollgetankt ist. Sicherheitskleidung ist Pflicht. Für die Saison sind noch weitere Tagesfahrten und andere Aktivitäten geplant. Wer jetzt neugierig geworden ist, kann sich im Internet www.motorrad-wanderer.de informieren. Dort stehen alle Termine. Oder Interessierte kommen einfach zum Stammtisch, der an jedem ersten Mittwoch im Monat in der Waldgaststätte Rosenhöhe, Gravenbruchweg 103, stattfindet. Offenbach (red)